
（様式第 2号） 

出前講座 報告書 
開  催  日  時  平成 30年 10月 10日（水）19時 30分～21時 00分 

開  催  場  所  友生教育センター 

申請団体等名称  伊賀市 PTA 連合会 

テ    ー    マ  小中学校の児童・生徒の通学路等について 

委 員 会 名 等  教育民生常任委員会 

 

出  席  議  員 

近森正利（委員長）・信田利樹（副委員長）・福村教親・桃井弘子 

生中正嗣・百上真奈・空森栄幸・岩田佐俊   記録者      信田 利樹 

 

【講座・意見交換等の主な内容、対応等】 

【委員長より】 

教育環境設備等衛生面の充実についての説明 

空調設備は現在長田小学校と玉瀧小学校が整備されていない。新居小学校は新築しているが古い校

舎にまだ新しいエアコンがあるが今後、使用するとの事。 

【委員会より】 

通学路の安全確保については、この間の全員協議会での質問や意見を各委員から説明した。 

・大山田地域でスクールバスから自転車になったが国道を走っての自転車通学は危険。通学時のサポー

ターについても再検討してほしいと要望した。 

・古山地域でも自転車通学になったが道路の整備や夜間の照明等が無い。自転車通学は危険、もう一度

しっかり全ての地域で安全確認をすべきだ。 

・市の財政は厳しいが５ｋｍ・３ｋｍ未満で決めるのでなくスクールバスを利用する際、自己負担も視

野に入れて検討すべきだ。 

などの意見を全員協議会で発言した。 

【PTA連合会より】 

・9月 28日に教育委員会から説明があったが、意見は言わず聞き置いただけに留め、地域には伝えてい

ない。 

【まとめ】 

やはり子ども達が安全に学校へ通学出来る事が一番大切である。そのために最善を尽くす事が一番

大切な事である。 

 

 

 伊賀市議会議長 様 

 平成 30年 10月 19日 

     議会出前講座実施要綱第 11条第 1項の規定により提出します。 

                       教育民生常任委員会委員長 近森 正利 


